

Dr. Adrian Haack

Wer ich bin:



Geboren 1987, aufgewachsen in Fümmelse. Verlobt mit Eva Keldenich (Geschäftsführerin der Jungen Gruppe der CDU/CSU-Bundestagsfraktion, beliebter Interviewgast im Deutschlandfunk, Hochzeit im Mai 2020). Mutter Ilona ist für ihre Skulpturen-Ausstellungen und Bruder Melvin als Singer&Songwriter bekannt. Bekennender Helene-Fischer-Fan, Naturliebhaber, Hobbykoch.

Büroleiter von Paul Ziemiak. Autor des Buches „Zwischen supranationalem Anspruch und nationaler Biografie“ (2016). Zuvor Mitarbeiter von Uwe Lagosky. Pressereferent des wirtschafts- und energiepolitischen Sprechers der CDU/CSU-Bundestagsfraktion.

2007 Abitur am Theodor-Heuss-Gymnasium. Grundwehrdienst bei der 1.Panzerdivision/Panzerbataillon 33. Studium der Politikwissenschaft in Hannover und Warschau. 2015 Promotion in Göttingen bei Franz Walter. Begabtenstipendiat der CSU-nahen Hanns-Seidel-Stiftung.

Schülerpraktikant des Landtagsabgeordneten Frank Oesterhelweg. Mitglied der CDU seit 2006. Stadt- und Kreisvorsitzender der Jungen Union Wolfenbüttel, sechs Jahre lang Beisitzer im CDU-Landesvorstand Braunschweig, acht Jahre lang Mitglied der Internationalen Kommission der Jungen Union Deutschlands. Gemeinsam mit Frank Oesterhelweg Initiator der Spendenaktion „Hilfe für die Vergessenen“. Mitglied des Weissen Rings und der Panropa Union.

Was mich antreibt:

Wir erleben das Ende einer Ära. Es beginnt etwas Neues. Ich möchte die Zukunft mitgestalten. Berlin ist toll, aber in meiner Heimat sind meine Wurzeln. Ich will gemeinsam mit der CDU vor Ort die Zukunft unserer Heimat gestalten. Mir liegt auch die CDU als Volkspartei am Herzen. Die CDU verbindet die Generationen. Das ist auch mir wichtig.

Unsere Stärke besteht darin, dass wir dem Land Stabilität bieten. Die CDU ist die letzte Volkspartei und ist bereit, Verantwortung zu übernehmen. Auch ich bin verantwortungsbewusst, ausgleichend und sachlich. Die Gesellschaft driftet immer weiter auseinander. Wir müssen verbindend wirken.

Meine Wahlziele:

- 1) Ein AfD-Erststimmenergebnis unter 7%. Niemand sollte aus Protest AfD wählen müssen.
- 2) Stärkster Kandidat bei den Ü60-Jährigen werden. Ich möchte für Jung und Alt da sein.
- 3) Stärkster Kandidat bei Frauen U40 werden. Frauen in der Familiengründungs- und Karrierephase sollen die CDU als modernes politisches Angebot erfahren.



Das sind meine Schwerpunkte:

Vereinbarkeit von Familie und Beruf

- Bilden wir die Unterstützung von Familien im Bundeshaushalt angemessen ab? Der Bund muss den Kommunen mehr Geld in die Hand geben. Kitaplätze kosten!
- Wir brauchen echte Wahlfreiheit, damit sich Beruf und Familie so vereinbaren lassen, wie junge Familie es brauchen. Sind unsere Arbeitsmarktgesetze fit für flexible und familienfreundliche Lösungen? Junge Mütter und Väter müssen Kinder und Job besser verbinden können.

Industrie/ Mittelstand

- Wie können wir die Rahmenbedingungen für unsere Industrie verbessern? Hohe Strompreise, unzureichende Verkehrsinfrastruktur und CO₂-Bepreisung gefährden die Grundlage unseres Wohlstandes.
- Warum denken wir zuerst an Probleme und nicht an Chancen? Ein mittelständisches Unternehmen sollte sich auf sein Kerngeschäft konzentrieren können und Innovationen entwickeln – Rechts- und Steuerfragen sollten nur eine Nebenrolle spielen.

Innere Sicherheit

- Respekt gegenüber unserem Sicherheitsapparat. Warum belächeln Intensivtäter und organisierte Kriminalität unsere Justiz? Wir brauchen einen Warnschussarrest statt Bewährungsurteile.
- Durchsetzungsstärke statt Kuschelpädagogik. Warum dürfen ausländische Straftäter in Deutschland bleiben? Über ein Drittel der in Deutschland Inhaftierten besitzt keinen deutschen Pass.

Vor Ort

- Muss man erst mit dem Traktor nach Berlin fahren, um gehört zu werden? Landwirte und Waldbesitzer leisten einen Beitrag zu unseren Mahlzeiten, zum Klima und zu einer gesunden Flora und Fauna – neben mehr Respekt braucht es praxistauglichere Verordnungen.
- Wir müssen die Mittel besser abrufen. Alle Förderprogramme des Bundes werden durch mein Wahlkreisbüro systematisch erfasst und aufbereitet. Wenn bspw. das Kanzleramt ein neues Denkmalschutzsonderprogramm auflegt, dann bekommen die HVBs und die Kirchengemeinden ein Handout mit allen wichtigen Informationen, und ich werde jede einzelne Bewerbung von der Dachstuhlsanierung bis zum 5G-Projekt beim zuständigen Minister flankieren.
- Die historisch gewachsene Siedlungsstruktur im Wahlkreis zeichnet sich durch kleinere Ortschaften in einem geringen Abstand zueinander aus. Für den Bau von Windkraftanlagen ist deshalb Augenmaß gefragt. Ich werde jedes Projekt entsprechend kritisch begleiten und Ansprechpartner für Bürgerinitiativen, Unternehmen und Verbände sein.

